

Cancers en hausse, mortalité en baisse

En 25 ans, le nombre de cas de cancers en France a presque doublé, selon l'Institut de veille sanitaire, qui vient de révéler les résultats d'une vaste étude statistique. Mais les cancers mortels régressent au profit des tumeurs moins agressives, si bien que la mortalité s'est réduite.

Le cancer le plus meurtrier reste celui du poumon, qui a fait 26.000 morts en 2005. Les hommes sont très largement les plus touchés (78 % des cas observés) mais la maladie régresse pour eux : le taux annuel d'incidence a diminué de 0,5 % par an et le taux de mortalité de 1,7 %. Chez les femmes, en revanche, entre 2000 et 2005, l'incidence annuelle a augmenté de 5,8 % et la mortalité de 4,2 %. Un taux jugé préoccupant...

Suite et source => [futura-sciences](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 23 février 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8179-cancers-en-hausse-mortalite-baisse.html>